

Ybbsitzer Adventroas mit Entzünden des Christbaums



YBBSITZ. Am Freitag, 30. November wird in der Alten Poststraße und am Marktplatz in Ybbsitz ab 16 Uhr der Advent eingeläutet.

Bereits zum zweiten Mal nehmen verschiedene Ensembles der Musikschule, des Musikvereines, des Gesangvereines, der Singgruppe und heuer erstmals die 4. Klasse der Volksschule an der musikalischen „Adventroas“ teil. Diese Veranstaltung eignet sich bestens, um beim gemütlichen Freitagseinkauf in zauberhafte Adventstimmung versetzt zu werden.

Entzünden der Weihnachtsbeleuchtung

Besonderes Highlight der Veranstaltung ist ab 17 Uhr das feierliche Entzünden der Weihnachtsbeleuchtung und des Christbaumes am Marktplatz, stimmungsvoll umrahmt von Schülern der Musikschule. Die „Adventroas“ gilt auch als Startschuss für ein Charity-Gewinnspiel der Ybbsitzer Wirtschaft und Gastronomie, das bis 21. Dezember läuft, zugunsten der Herzkinder Österreich. Mit dem Kauf eines Loses im Wert von zwei Euro nimmt man an der Verlosung teil. Diese findet am 23. Dezember um 17 Uhr nach dem Weihnachtskonzert des Gesangvereins Ybbsitz statt.

Freitag, **30. November** 2018
Beginn: ab **16 Uhr**
17 Uhr: Entzünden der Beleuchtung
Gewinnspiel: bis 21. Dezember